

La corporación de Ermua analiza el estudio de detalle del proyecto Lomy-power

En caso de que haya demanda en el lugar se construirán 120 viviendas con sus correspondientes garajes, así como otros 100 aparcamientos municipales rotatorios

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación ermuarra aborda la aprobación del estudio de detalle del proyecto de viviendas, aparcamiento y plaza en la zona de Lomy-power. En una pasada comisión informativa los responsables municipales presentaron el proyecto al resto de corporativos para poner en marcha el procedimiento administrativo que permita iniciar la promoción.

Hace varios meses que la administración local vendió a través de un concurso público el terreno a la promotora Loiola Gestión Inmobiliaria, por 2,6 millones de euros. El propio Ayuntamiento de Ermua había adquirido este terreno en 2005.

En esta zona de Lomy-power, que actualmente alberga un aparcamiento provisional, se pretenden crear 60 viviendas libres alrededor de 30 viviendas de protección oficial y otras 30 tasadas, además de 100 plazas de garaje municipales rotatorias y al menos un plaza de garaje por cada una de las viviendas.

El número de viviendas y aparcamientos se fija en las directrices del Plan General de Ordenación Urbana de Ermua. El edificio de viviendas contará con 10 alturas y quedará a siete metros de la carretera, con un arcén de tres metros, jardines y una plaza alrededor.

No obstante, los responsables municipales explicaron que esta promoción «se desarrollará en la medida en que haya demanda». Anteriormente ya se explicó que desde el Ayuntamiento se pretende que las



Zona donde se construirán las viviendas y zona donde estará el acceso del paso subterráneo. :: A. LASUEN

plazas de garaje municipales se vendan a alrededor de 12.000 euros, de un modo similar al sistema establecido en el parking municipal rotatorio de Marqués de Valdespina. Las personas que lo deseen ya pueden solicitar información en el consistorio.

Además, el Teniente de Alcalde, Juan Carlos Abascal, aclaró algunos términos que han suscitado dudas en estos últimos meses. Por un lado explicó que «en aquel lugar no estuvo nunca el molino Matxin txiki», algo que podía haber supuesto algún problema por la necesidad de mantener el patrimonio histórico local.

Por otra parte, Abascal quiso recalcar que «la carretera que ahora es N-634 pasará en un futuro a ser una vía local», por lo que la bajada de

Areitio contará en un futuro con mucho menos tráfico que el actual. «Será como una calle cualquiera del pueblo», aclararon.

Según explicaron los técnicos municipales, «se ha conveniado con la Diputación que cuando el Ayuntamiento asuma la propiedad de la carretera, porque deje de ser Nacional, la Diputación regenerará la carrete-

El Ayuntamiento vendió el terreno a una promotora a través de un concurso público

ra y la pista de frenado que existe en la actualidad y se dotará a la vía de una señalización previa».

Otra de las zonas afectadas por los cambios que se registrarán debido a este proyecto de Lomy power será la de la parada de autobús de la báscula (Zearkale). Allí se derribará el edificio de viviendas de los garajes Reco y se construirá un edificio de viviendas junto a Zeharkale número 3 para albergar a las personas que residen allí.

Posteriormente, se construirá un paso subterráneo (bajo la carretera de Areitio), para vehículos y peatones, que permitirá acceder directamente desde Zeharkale al terreno de Lomy-power. La entrada y salida de este paso estará situada aproximadamente en el lugar que ocupa el quiosco de prensa.

La Mancomunidad reparte en Ermua guías de consumo responsable

:: A. LASUEN

ERMUA. La Mancomunidad Comarcal de Debarrena ha repartido 34.000 guías de consumo responsable en los ocho municipios de la comarca. La guía de consumo sostenible tiene como finalidad principal ayudar a las personas de

Debarrena va a establecer pautas, buenas prácticas y herramientas que faciliten un consumo y unas compras más sostenibles. Una buena práctica en el consumo tiene una incidencia importante en los porcentajes de residuos generados y, por lo tanto, en los porcentajes de reciclaje. Además, contribuye a no desperdiciar recursos que son limitados y puede ser válidos para el consumo.

La guía pretende sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de minimizar la generación de residuos urbanos.

La guía presenta las diferentes problemáticas asociadas a la generación de residuos y sus consecuencias negativas, ofreciendo consejos y recomendaciones, por medio de gráficos e imágenes, para realizar una compra sostenible: el uso de bolsas de tela, la elección de productos a granel o con menos embalaje, el consumo de alimentos locales y de temporada, evitar el consumo artículos de usar y tirar. Además, la guía presenta pautas para un consumo más responsable en el hogar con ejemplos orientativos sobre sustitución del papel de aluminio por envoltorios reutilizables, utilizar jarras de agua en vez de botellas de plástico, evitar el uso de pilas, reutilizar los envases e intercambiar la ropa.

La guía también está disponible en formato electrónico en la página web de la Mancomunidad (<https://debarrena.eus/>).

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoaurren, 10).

DEBA



El Ayuntamiento aumentará el control del tráfico rodado por el centro urbano. :: FOTOS SALEGI

El acceso a la zona peatonal de Astillero será controlado por varias cámaras

Solo podrán acceder a este lugar los vehículos autorizados

:: ANDER SALEGI

DEBA. El Ayuntamiento de Deba ha puesto en marcha un nuevo sistema de control de acceso a la zona peatonal que se va a crear al final de la calle Astillero. Este sistema entra hoy en vigor y controlará los vehículos que accedan a dicha zona peatonal por medio de cámaras de lectura de matrícula. Por tanto, a esta zona peatonal del final de la calle Astillero solo podrán entrar los vehículos autorizados. De hecho, si algún vecino o vecina sin autorización accede a ésta zona por razones de fuerza mayor, deberá justificarlo ante la Policía Municipal en el plazo de 24 horas, para no generar un



Una de las cámaras instaladas.

expediente sancionador. La cámara captará el trayecto entre la entrada

y la salida de ese lugar dando un tiempo de alrededor de veinte minutos para realizar el mencionado trayecto.

Por otro lado, el Ayuntamiento informa que desde hace unos pocos días, también se controla, por medio de un sistema de captación de imágenes, las infracciones por saltarse el semáforo en rojo. La cámara denominada por los instaladores como «fotorojo» controla el sobrepaso del semáforo en color rojo. En estos momentos se encuentra en el semáforo junto a la entrada a la playa, pero no siempre estará ahí y su posición variará a lo largo de la travesía de la N-634. El infractor recibirá la denuncia como cualquier multa de tráfico, con acuse de recibo. En ella se recibirá un enlace donde se podrá ver un video de un par de segundos cometiendo la infracción.

DEBARREK BAT EGIN ZUTEN GIZA KATEAREKIN

Debako herritarrek igandean izan zen giza katean parte hartu zuten. Debarrek Polborako Errebuetatik gaztetxerainoko tartea osatu behar izan zuten. Horretarako 500 pertsona behar ziren. 637 lagunek izena eman zuten eta azken momentuan beste batzuk bat egin zuten katearekin. 70 bolondres aritu ziren laguntza eta antolatze lanetan. Debako Gure Esku Dago plataformak balorazio positiboa egiten dute, «Pozik gaude gure herrian izan duen arrakastarekin eta bete ditugu genituen helburuak».



:: SALEGI

ONDARROA

La flota gallega abandona Ondarroa tras agotarse la cuota de anchoa

:: A.E.

ONDARROA. La flota gallega ha vuelto a sus puertos base, tras agotarse la cuota de anchoa cifrada en 24 millones de kilos. 24.000 toneladas que se han consumido en tres meses. En total, medio centenar de barcos gallegos que se había desplazado al País Vasco y otros puertos cántabros para la campaña regresaron a aguas gallegas esperando que puedan pescar sardina que en las fiestas de San Juan ofrece buenas cotizaciones, aunque también en el caso de esta especie se ha producido una reducción de los cupos alarmante.

Por lo que respecta a la costera de la anchoa, aunque, se trató de estirar al máximo posible la campaña, tanto bajando topes diarios o reduciendo el número de jornadas de trabajo, y vedando zonas, desde la Secretaría de Pesca se ordenó, el pasado sábado, el cierre del caladero, en la zona VIIIc -de Fisterra al golfo de Vizcaya- porque los cerqueros del Cantábrico alcanzaron la cuota asignada para el primer semestre del año. Y lo peor de todo es que los arrantzales han sacado poca rentabilidad a las faenas pescando la mayor parte de la cuota a bajo precio. No obstante, desde Galicia se había propuesto un tope específico, más reducido, para los ejemplares de menor tamaño, aquellos de los que se ne-

cesitan más de 45 piezas para hacer un kilo, y evitar así que el cupo se dilapidase en anchoa pequeña, pero no se atendieron estas reivindicaciones. Al final, se ha producido la saturación del mercado, con anchoa pequeña, y agotamiento de la cuota que obliga a adoptar una reflexión para el futuro.

Ahora los barcos se dedican a la pesca de chicharro, sardina, macarel, antes de empezar el día 1 de julio la costera de bonito. Y, es que la cotización media de la especie no llegó ni siquiera al euro. Y se ha visto anchoa a 0,45 e incluso menos, cuando el año pasado fue de 1,63. Eso sí, entonces se descargaron 16 millones de kilos, un 50 % menos que en esta edición. En la sardina, los topes han pasado desde los 10.000 kilos al día a 6.000 a la semana. Por ello, tras realizarse, por parte de las autoridades, el recuento del consumo resulta que hay todavía cupo para reabrir la costera de la anchoa, los cerqueros volviesen a desplazarse más al este para seguir cogiendo bocarte.

Una especie que, por cierto no se puede capturar del Miño al Bidasoa, dado que también está agotada la cuota correspondiente a Galicia en la zona IXa -de Fisterra al golfo de Cádiz- y el 10 % de la VIIIc que se reservó para el segundo semestre (2.700 toneladas) no se abrió hasta el 1 de julio.

ERMUA

VII Concurso nacional de fotografía micológica

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La asociación Amigos de la Micología de Ermua ha organizado una nueva edición de las Jornadas Micológicas, que se celebrarán a finales del mes de octubre. El objetivo principal de esta iniciativa es difundir el conocimiento sobre setas y hongos, el respeto al medio ambiente y la actividad física y el deporte. Los Amigos de la Micología han convocado el Concurso Nacional de Fotografía Micológica, que este año celebra ya su séptimo aniversario. El tema principal del concurso serán los hongos ascomicetos o Ascomycota, y el certamen está abierto hasta el próximo 15 de octubre, lunes.

Todas las personas con residencia en España pueden participar en el concurso, y se repartirán un total de 950 euros en premios: 450 euros al primer premio, 300 euros al segundo y 200 euros al tercero. Además, las tres personas premiadas recibirán un trofeo con forma de Ascomycota elaborado por el artista ermuarra Ángel Gil. Las foto-

grafías pueden presentarse hasta el 15 de octubre, y las obras que se recojan formarán parte de una exposición que tendrá lugar del 16 al 28 de octubre en Lobiano Kulturunea. Las personas participantes pueden consultar aclarar sus dudas en el correo produccionesmicologicas@gmail.com.

Las Jornadas Micológicas de Ermua se celebrarán del 25 al 28 de octubre, y además del concurso fotográfico, ofrecerán distintas actividades dirigidas a todos los públicos. El 26 de octubre, Lobiano Kulturunea acogerá la charla La vida privada de las setas, de la mano del experto Pablo García Azkarate, donde se desvelarán algunas peculiaridades de estos organismos.

Asimismo, también se celebrará el día del deporte, en el que los Amigos/as de la Micología seleccionan a deportistas locales para rendirles homenaje. El 28 de octubre será el día grande de las jornadas, con la exposición de setas y hongos que tendrá lugar en la plaza Cardenal Orbe.

Durangaldea



Aitor Abendibar, Andoni Agirrebeitia y Anartz Gandiaga. Foto: K. D.

Amorebieta reactiva las reformas del Centro Nafarroa

Se trata de una mejora integral que pretende sacar el máximo rendimiento al espacio y hacerlo más accesible

AMOREBIETA-ETXANO – Tras finalizar el año pasado la primera fase de la renovación de las instalaciones del Centro Nafarroa, el Ayuntamiento de Amorebieta ha comenzado la segunda de las cuatro fases de las obras de rehabilitación proyectadas. En los próximos meses, los trabajos se centrarán en la zona sur de la primera y la segunda planta del edificio. “Se trata de una reforma integral que traerá una mejor distribución del espacio y lo hará más cómodo y accesible para los vecinos”, aseguró Andoni Agirrebeitia, alcalde del municipio.

En el apartado de mejoras, en la primera planta, el Consistorio reformará de manera integral la zona de acceso lateral e incluirá dos pequeñas salas, una dedicada a despacho y descanso de personal, y otra al almacenaje temporal de sillas. Esta modificación supondrá además, el cambio de la puerta de salida de emergencia hacia la escalera protegida. Por otro lado, se renovará el sistema de climatización además de todo el servicio eléctrico, de telecomunicaciones, alumbrado, protección contra incendios y megafonía. Se trata de reforzar la seguridad del espacio y mejorar la calidad de la estancia en el Centro Nafarroa. En este sentido, “siempre buscando la eficiencia energética, vamos a instalar una bomba de calor de aerotermia que traerá un ahorro energético del casi 60%”, puntualizó Aitor Abendibar, ingeniero técnico del Ayuntamiento.

Asimismo, con el fin de reforzar la seguridad y facilitar la evacua-

ción de personas con movilidad reducida en caso de emergencia, también habilitará un refugio en el interior de la escalera.

En la segunda planta, el pasillo lateral se desplazará a la parte central. Se trata de mejorar la accesibilidad y las comunicaciones con todas las salas y los servicios que ofrecen esa planta; el aula multisensorial, la sala de hidroterapia y el centro de discapacitados, entre otras. Este último centro además contará con un despacho de atención a los usuarios, una sala de reuniones, vestuarios para usuarios y profesionales, cuatro talleres ocupacionales y un despacho comedor. En definitiva, un espacio renovado que será más accesible y más luminoso. Con una inversión de 576.208 euros, desde el Ayuntamiento prevén que las obras estén finalizadas en septiembre. “Las obras conviven con el día a día del Centro Nafarroa y lógicamente este hecho dificulta las tareas pero confiamos en cumplir los plazos”, zanjó Anartz Gandiaga, concejal de Urbanismo.

Se trata de la segunda de las cuatro fases previstas para esta obra, y que se desarrollarán sucesivamente. Una inversión que el Ayuntamiento zornotzarra realiza para fortalecer los servicios que ya presta el Consistorio de la mano del departamento de Acción Social del municipio como son el Centro de Día para Personas Mayores, el centro de Día para personas con discapacidad, Hogar de la Persona Jubilada, Aidae, Fundación Síndrome de Down así como la Asociación Contra el Cáncer. – K. Doyle

Ermua aprueba un presupuesto de 22 millones

El votó favorable del PNV permitirá seguir mejorando los tres centros escolares del municipio

ERMUA – El Ayuntamiento de Ermua, en sesión plenaria celebrada en la tarde de ayer, llevó a cabo la aprobación del presupuesto para el presente ejercicio. La propuesta económica, que asciende a 22 millones de euros, contó con el respaldo del equipo de gobierno del PSE y el PNV mientras que PP, EH Bildu, Se puede Ermua e Irabazi-IU votaron en contra. “Hemos llegado a un acuerdo presupuestario porque se van a llevar adelante una serie de propuestas muy positivas para toda la ciudadanía de Ermua”, explicó satisfecho Jol Guisasola, portavoz del PNV.

Con cerca de 470.000 euros, las propuestas jeltzales que se llevarán a cabo permitirán continuar mejorando las instalaciones de los tres centros escolares del municipio (San Lorenzo, Ongarai y Anaitasuna) y se renovarán cuatro nuevos parques infantiles más. Por otro lado, se seguirá reforzando la iluminación navideña, se subvencionará el transporte escolar del colegio San Pelayo y la Ikastola Anaitasuna y se llevará a cabo un estudio para la instalación de un ascensor en el barrio Zerukoa.

En el apartado de inversiones (3,2 millones de euros), mención especial para el ambicioso proyecto que permitirá cubrir parte de la plaza Cardenal Orbe y para lo que se llevará a cabo un proceso participativo en el que la ciudadanía podrá decidir qué propuesta es la más interesante para techar parte de la céntrica plaza. – K. Doyle

PRESUPUESTO

- **Total.** El Ayuntamiento de Ermua aprobó ayer 22 millones de euros para el presente ejercicio.
- **PNV.** Votó a favor de las cuentas que contarán con propuestas realizadas por los jeltzales lo que traerá mejoras en centros escolares y la renovación de cuatro parques infantiles.
- **Inversiones.** Uno de los principales proyectos permitirá cubrir parte de la plaza Cardenal Orbe a través de un proceso participativo.

Arratia-Nerbioi



Actuación del Coro de Arratia en el Casco Viejo de Bilbao el año pasado.

El coro de Arratia cantará a Santa Águeda en Catania

Unas treinta personas llevarán la tradición vasca de cantar este día a la catedral y la tumba de la mártir

Iker Ugarte

AREATZA – El Coro de Arratia cantará a Santa Águeda. O Ágata en Catania (Sicilia), lugar donde se encuentra la tumba de la mártir tan querida en Euskal Herria. Unas treinta personas de esta agrupación del valle se desplazarán para cantar allí el próximo 1 de julio. Lo harán tanto en la catedral de Catania, en la misa grande que se celebra ese día, como en la tumba, en un acto que será algo más íntimo y personal.

El Coro de Arratia es uno de los que cada año, en la víspera de Santa Águeda, recorre las calles de la

capital vizcaina, así como de varios de los pueblos de su valle cantando y celebrando una fecha con gran arraigo en los pueblos y ciudades vascas. Será la primera vez que el coro se desplace hasta Italia, en una cita que consideran “muy especial e importante” para todas las personas que integran este antiguo y respetado coro.

La idea, nacida desde la junta del coro, consiste de algún modo en “llevar la tradición que existe en Euskal Herria en relación a Santa Águeda” y compartirla con los italianos, explica la directora del coro, Ainhoa Uria. “Ya nos han avisado de que van a

Areto Dantza Elkarteak ofrece este sábado una gala de baile fin de curso

GALDAKAO – Areto Dantza Elkarteak ofrece este sábado en el polideportivo Urreta la gala exhibición de baile final de curso. Unas 300 alumnas y alumnos realizarán esta exhibición a las 19.00 horas y que tendrá entrada libre hasta completar aforo. Areto Dantza Elkarteak abrirá el plazo de inscripciones para la próxima temporada 2018-2019, aproximadamente, el próximo 17 de junio. Toda persona interesada en tomar clases de baile puede realizar su inscripción a través de la página web www.aretto.org o en la sede de Tximelarre, los viernes de 18.00 a 20.00 horas. – I. U.

El euskaltegi municipal de Galdakao abre la matrícula para el verano

GALDAKAO – El euskaltegi municipal de Galdakao abre el 18 de junio el plazo de matrícula para los cursos intensivos de verano. Estos cursos intensivos son de 90 horas, con un precio único de 110,40 euros, que se mantiene como el año pasado. En septiembre se impartirá un curso especial de 3 horas diarias para preparar el EGA/B2. Este se desarrollará entre el 6 y el 29 de septiembre. La matriculación para este curso especial comenzará el 18 de junio y se cerrará el 6 de julio, con 50 horas lectivas y un precio de matrícula de 63,60 euros. – I. U.